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和歌山県立日高高等学校 定時制課程 学校運営協議会

議題

１ 授業公開

（１年：国語、２年：数学、３年：生物、４年：情報）

２ 活動状況報告

３ 協議

協議内容

１ 学校長より開会の挨拶の後に、教室を順にまわりながら、各委員が２限目の

授業を参観しました。どの授業でも生徒は真剣なまなざしで静かに、また楽し

く授業に取り組んでいました。

２ ４月～１１月までの学校の活動状況について教頭より説明があり、学校行事

や生徒の取組についての報告が行われました。バドミントンの大会や作品展示、

球技大会や遠足など、生徒はコロナ禍でも色々な形で活躍しました。

３ 協議では、委員より職場体験受け入れの申し出や就労支援の案内をいただき

ました。また本校定時制の授業はどのクラスも少人数での対応が出来るため、

多人数で学校生活を送るのが苦手な子どもには適した環境であるという意見や、

生徒が社会人として通用するような基礎力を身に付けて、意欲を持って生きて

いけるような取組が出来ればいいのではというご意見をいただきました。

今回も、各委員から活発にご意見をいただき、これからの本校定時制課程が地域

から求められていることについて助言をいただき、閉会しました。


